

## Die Freiheit zur Unfreiheit

Sonntag, 23. August 2009

Kolumne "Wort zum Sonntag" von Haimo L. Handl, 23. 8. 2009

Die meisten westlichen Republiken sind frei. Die Wissenschaft und ihre Lehre ist besonders frei. Die Künste sind frei. Die Meinung ist frei und die Medien sind frei. Alle sind so frei, dass sie in aller Freiheit sich selbst unfrei setzen dürfen, aus Vernunft die Freiheit begrenzen oder aufgeben, hintanstellen oder neu, spezifiziert, definieren: die Freiheit zur Unfreiheit ist unser aller höchstes Gut. Es wird immer gegen jeden Angriff verteidigt.

Lesen Sie die Kolumne hier.

Hören Sie den Beitrag im Podcast .